



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Rosalba Mazariegos López

Tema: medicina tradicional maya

Parcial: 1

Materia: enfermería y practicas alternativas de salud

Nombre del Profesor: Lic. Romelia de león Méndez

Licenciatura: enfermería

Cuatrimestre: 8°

Lugar y Fecha: frontera Comalapa a 19 de enero del año 2024

ENFERMERIA Y PRACTICAS
ALTERNATIVAS DE SALUD

Se basa en una cultura, cosmovisión y espiritualidad propias. Equilibrio de mente y cuerpo, meridianos de energía, enfoques biodinámicas y holísticos

Medicina alternativa

Se ha convertido en una opción normalizada para conseguir salud sin costes secundarios.

Trabajar con Plantas

Más allá de reconocer sus propiedades curativas es tratar su concepción espiritual, anímica y benefactora.

La medicina maya

Considera al hombre como parte integrante e interactuante del cosmos y la sociedad, por lo que todas las actividades del individuo repercutirán en ellas.

Pensamiento de medicina maya

Relaciona íntimamente el cuerpo y el alma, relaciona todas las partes y órganos del mismo cuerpo.

La salud

Es el resultado de vivir de acuerdo a las leyes de la naturaleza y la sociedad, y la enfermedad es el resultado de la trasgresión a esas leyes.

Curación

Tiene que ver con varios elementos tales como el uso de plantas medicinales, realización de ofrendas, realización de ceremonias, acudir a los terapeutas indígenas

